



Comunicado de prensa  
09 diciembre de 2022

## **BMW Motorrad presenta la nueva Colección Ride & Style 2023.**

### **Segura, cómoda y despreocupada para moteros con estilo**

Cuando se trata de montar en moto, no existe el tiempo demasiado húmedo, frío o caluroso, todo depende si tienes el equipamiento adecuado. BMW Motorrad asumió este reto hace más de 40 años y en 1978 fue el primer fabricante de motocicletas del mundo en presentar su propio equipamiento completo para motoristas como complemento al ya establecido casco BMW Motorrad. En aquella época, el equipamiento seguía siendo de cuero de vaca impregnado, pero ya estaba equipado con zonas protectoras, así como con reflectores de seguridad para aumentar la visibilidad por la noche. Esto resultó ser el pistoletazo de salida para una historia de éxito sin precedentes.

### **La gama de equipamiento para motoristas más amplia del mundo.**

En las décadas siguientes, BMW Motorrad siguió consecuentemente su objetivo de hacer que el motociclismo fuera lo más seguro y cómodo posible y, al mismo tiempo, atractivo y elegante. Hoy en día ofrece una gama de equipamiento para motoristas sin parangón que supera a la de todos los fabricantes de motocicletas, siempre impulsada por el afán de mejorar aún más los productos existentes y de desarrollar nuevas soluciones innovadoras para que la conducción de motocicletas sea aún más divertida y despreocupada.

### **Más de 100 nuevos productos de equipamiento para la temporada 2023.**

Para la próxima temporada, BMW Motorrad presenta la Colección Gear & Garment 2023 con más de 100 nuevos productos que van desde cascos, guantes y botas hasta monos de motorista, chaquetas, pantalones, ropa casual, ropa funcional y accesorios. Desarrollado por moteros para moteros. Con entusiasmo, pasión y mucho amor por los detalles funcionales y el diseño con estilo.

#### **Cascos.**

Ya sean cascos deportivos, vintage o de diseño clásico, integrales o jet, la selección de cascos BMW es enorme y no deja prácticamente nada que desear. Para la temporada

2023, la gama de colores se ha ampliado considerablemente para numerosos modelos.

Además, el nuevo casco integral deportivo "Xomo Carbon" demuestra que una protección excepcional no tiene por qué ser incómoda. Cuenta con una calota de fibra de carbono y numerosos y cómodos extras, como las almohadillas de las mejillas con forma 3D, el sistema de ajuste fácil para pilotos que llevan gafas, un sistema de visera ergonómica con función de cierre suave y una mentonera extraíble.

Por otra parte, el casco "Bowler", al igual que otros modelos ahora están disponibles en nuevos colores, atrayendo a los motoristas preocupados por la moda que buscan un diseño clásico, pero con clase. El aspecto retro también se aprecia en detalles como las aplicaciones de cuero o el forro interior con el logotipo de BMW en relieve.

Las gafas para moto "Britz" son un complemento fresco y elegante para los aficionados a los cascos jet. Destacan por su aspecto atemporal, un diseño de montura minimalista para garantizar el mayor campo de visión posible y orificios de ventilación antivaho.

### **Trajes, chaquetas y pantalones**

La Colección Gear & Garment 2023 también ofrece una amplia gama de trajes, chaquetas y pantalones que ofrece muchas opciones para satisfacer todos los gustos y preferencias. Ya se trate de trajes de competición de una sola pieza, de la clásica combinación chaqueta-pantalón, de cuero o textil o de ambos combinados, de un look deportivo-moderno, clásico o vintage, todos los deseos están cubiertos.

Por ejemplo, la nueva chaqueta "Hotlap", confeccionada en piel napa de vacuno extremadamente resistente a la caída y a la abrasión, combina a la perfección seguridad y comodidad. Gracias a la elevada proporción de tejidos elásticos e inserciones de cuero elástico en hombros y mangas, la chaqueta ofrece una óptima libertad de movimientos en cualquier posición de conducción a pesar de los protectores. Los pantalones "Hotlap" a juego también son nuevos y, gracias a su ajuste, son adecuados para la posición de asiento tanto en roadsters como en máquinas más deportivas. Las generosas inserciones elásticas garantizan la libertad de movimientos.

El mono "M Pro Race Comp" combina los requisitos del pilotaje deportivo con un completo paquete de seguridad. Los protectores en hombros, codos, caderas y rodillas garantizan un alto nivel de seguridad. Mientras que una joroba trasera optimiza la

aerodinámica, los colores BMW M Motorsport resaltan lo que el llamativo mono de una pieza que representa: el máximo rendimiento.

La nueva chaqueta vaquera "RoadCrafted 100 Years" combina un aspecto clásico con un alto nivel de seguridad y celebra el centenario de BMW Motorrad en 2023. La Edición Especial cuenta con grandes letras BMW Motorrad en la espalda y un logotipo histórico de BMW Motorrad en la manga. El tejido vaquero resistente a la abrasión y los protectores de flexión NP reducen el riesgo de lesiones.

La chaqueta "Schwabing" también está dedicada al centenario de BMW Motorrad. Con su aspecto heredado, la Edición Especial revive un clásico en un nuevo diseño. Las tradicionales rayas gemelas y el logotipo clásico de BMW añaden llamativos acentos visuales. Los protectores flexibles NP bajo la piel de vaca de alta calidad en hombros y codos garantizan un alto nivel de seguridad.

Una gran parte de la Colección Gear & Garment 2023 está dedicada íntegramente a la BMW GS. La nueva chaqueta "GS Adrar" se caracteriza por una sensación de rally y está adaptada de forma óptima para su uso en temperaturas cálidas y ofrece numerosas opciones de ventilación. La ligera chaqueta incorpora protectores NP3 en hombros y codos y un protector de espalda NP3. Las aplicaciones de cuero en los codos y el cuello son detalles de especial calidad. Por supuesto, también hay disponibles pantalones a juego.

### **Botas y zapatillas.**

Las botas "M Pro Race Comp" satisfacen las más altas exigencias de rendimiento y se caracterizan por sus grandes elementos protectores de plástico duro. Los deslizadores laterales de magnesio reemplazables en el talón y la puntera de la bota evitan lesiones y hacen que las botas sean muy duraderas. El carácter de las botas se completa con el diseño de colores BMW M.

Las botas "Pro Race GTX", resistentes al viento y al agua, destacan por su aspecto moderno y sus diversas características de seguridad. La puntera reemplazable, el protector de talón 3D de gran superficie y la espinillera evitan lesiones y aumentan la durabilidad. Un gran logotipo BMW Motorrad redondea el diseño.

Los materiales aptos para la moto se unen al diseño de moda: eso es lo que ofrecen las innovadoras zapatillas "KnitRace" con tecnología de punto 3D aireado. Estas elegantes zapatillas están certificadas como botas de moto (nivel 1) gracias a la protección de la palanca de cambios y a características de seguridad como la

protección integrada del tobillo y el protector 3D del talón. Destacan por su compacidad y por el estampado de color BMW M en el talón.

Las zapatillas "Seoul GTX" no sólo son bonitas a la vista. La membrana GORE-TEX® protege de forma fiable contra el viento y el agua, mientras que la suela resistente al aceite y al combustible y la protección integrada del talón y el tobillo garantizan un alto nivel de seguridad. La cremallera oculta en el interior hace que ponérselas y quitárselas sea rápido y fácil.

### **Guantes.**

Cuando se trata de guantes, la Gear & Garment Collection 2023 no deja nada que desear. La gama abarca desde guantes superdeportivos de alto rendimiento hasta clásicos de diseño en estilo vintage, así como resistentes protectores de manos para la conducción todoterreno aventurera de la BMW GS.

Por ejemplo, los guantes "GS Rallye" son los compañeros ideales para todas las aventuras off-road a altas temperaturas. La parte superior está fabricada en tejido permeable al aire y extremadamente resistente a la abrasión, con grandes protecciones en los nudillos, lo que lo convierte en el guante todoterreno ideal. La palma de piel de cabra con refuerzos zonales también proporciona un agarre máximo.

### **Ropa funcional y casual.**

Además del equipamiento tradicional para motoristas, la colección Gear & Garment 2023 también ofrece una gran variedad de prendas funcionales, así como accesorios.

Por ejemplo, el chaleco "HighViz", que mejora drásticamente la visibilidad en el tráfico rodado y aumenta la seguridad gracias a los materiales reflectantes y al llamativo color. Práctico: el chaleco se ajusta perfectamente y no se mueve con el viento. Se puede llevar sobre todas las chaquetas y trajes BMW Motorrad y, gracias a su reducido tamaño, es fácil de guardar.

Por otro lado, la chaqueta "Quilt", una ligera chaqueta con capucha tejida con acolchado y estampado en la parte delantera y la cómoda "Zip-Hoodie GS" con cremallera y gran estampado en la espalda son ideales para llevar por la noche después de una gran excursión.

Para obtener una visión general de la colección Ride & Style 2023, visite la página de inicio de BMW Motorrad.

## **El Grupo BMW**

Con sus cuatro marcas BMW, MINI, Rolls Royce y BMW Motorrad, el Grupo BMW es el principal fabricante del mundo de automóviles y motocicletas premium y también ofrece servicios financieros y de movilidad premium. La red de producción del Grupo BMW incluye 31 sedes de producción y ensamblaje en 15 países y la empresa tiene una red de ventas global en más de 140 países.

En 2021, el Grupo BMW vendió más de 2,5 millones de vehículos de pasajeros y más de 194.000 motocicletas en todo el mundo. Los beneficios antes de impuestos en el año fiscal 2021 fueron de aproximadamente 16,100 mil millones de euros sobre unos ingresos que ascendieron aproximadamente a 111,200 mil millones de euros. A 31 de diciembre de 2021, el Grupo BMW tenía 118.909 empleados.

El éxito del Grupo BMW se ha basado siempre en planificación a largo plazo y acciones responsables. La empresa fijó el rumbo del futuro en una fase temprana y hace que la sostenibilidad y la gestión eficiente de los recursos sean sistemáticamente el centro de su dirección estratégica, desde la cadena de suministro, pasando por la producción, hasta el final de la fase de uso de todos los productos.

**www.bmw-motorrad.es**

**Facebook:** <https://www.facebook.com/bmwmotorradESP/>

**Twitter:** <http://twitter.com/BMWmotorradesp>

**Instagram:** <http://instagram.com/bmwmotorradesp>

**Twitter Prensa:** <http://twitter.com/BMWGroupPrensa>

**YouTube:** <http://www.youtube.com/BMWESpana>

**Google+:** <http://plus.google.com/+bmwespana>